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ふじガ丘自治会会員各位 平成１６年９月６日作成

会長 砂山 尊士

総務担当

９月度 定例委員会議事録

日時 ：平成１６年９月４日（土） 19：00～21：:00

場所 ：ふじガ丘自治会館

出席人員：委員 20 名 会則 14 条第 4 項により成立

● ひばり祭り実行委員会
８/３(火)、８/２３(月)、９/３(金) 砂山会長、岸部さん、吉成さん、他有志出席。

９０ｋｇのもちつきの準備がすすめられています。

● 三自治会合同盆踊りについて
８/７(土)雨の中で始まった盆踊りでしたが、８時過ぎまでにはすっかり雨もあがり、たくさんの

方の参加がありました。

しかし、踊りそのものは同好会が中心で盛り上がったけれど、一般の参加者が少なかったの

は、やはり踊りが難しいからじゃないかと—-----今後の課題です。

尚、追加負担金が１９，６６１円で予算内におさまりました。別添、収支報告書を参照して下さ

い。

● グレースタウン TV 共用アンテナの電波障害について
砂山会長が NHK に問い合わせた結果、ＮＨＫがテレシス、関西電力、立会いのもと、今後さら

に調査してくれるそうです。 台風の後、さらに画像が荒れている地域もあるようです。この件

も併せて調査依頼しています。９／９の午後実施予定です。調査結果が届き次第お知らせしま

す。

● 崖の照明の修繕について
再度交渉の結果、何とか予算内で修繕完了しました。

● 8/27(金)小委員会を開催し下記の項目について話合いました
「班について」。

高齢者や病気がちの会員さんが「班の仕事が出来ないので退会したい」と言ったり、すでに退

会された方もおられます。

高齢になるほどみんなとの関りが大切だと思うのに-----どうしたらいいのか、何とか「思いや

り調整」をと進行中です。

また、今後の自治会のあり方について参考にしたく、試しとして１５歳未満の子供さんのいる家

庭に子育てについてのアンケートをお願いしました。

「雑木林について」

隣接している家庭がそれぞれ異なった感じ方をされていますので広く情報を集めています。

持主との交渉は住民の声を反映した要望書を提出する予定です。
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地域環境の美化について協力してもらえないかという方向で、今後も交渉を続行します。

● 栄光園、ケアハウス花屋敷 消防訓練の件について
9/１(水) 10：00～11：00 ふじガ丘自治会 3 名、長尾台自治会 10 名参加

宝塚、川西、伊丹の消防機関が消防車、ハシゴ車（２０ｍと５０ｍ）を使って消火訓練実施。

園の自主防災会員が中心となって入居者の避難誘導、逃げ遅れた人をハシゴ車が救出、い

ろんな怪我を想定しての応急処置と搬送など大掛かりな訓練でした。

最後に園長より挨拶があり、

栄光園、ケアハウス（日帰りも含めて）

日中 入居者 約 300 名 従業員 約 50 名

夜間 入居者 約 260 名 従業員 約 10 名

特に夜間は従業員が少ないので、何かあった時はどうぞよろしくお願いしますとのことでした。

心にとめておきましょう。

● シニアクラブより

９月からグランドゴルフが始まりました。

毎月曜日 大学のグラウンドにて 13：00～15：00 です。多くの方ご参加ください。

なお、9/28(火)お月見会をします。参加者には月見だんごがあります。

アルコールは各自持参してください。

● 若林さんより

８/２８(土) 宝塚市役所での水道モニターの会議に出席。

宝塚の水源は、半分が地下水で、水不足の心配は全くないとのことでした。

● ９月１日 以下の方が入会されました。

山下 清治様 (5 番 24 号) （3-Ｃ）

杉原 剛様 (23 番 11 号) （7-Ｂ）

橋本 謹照様 (23 番 12 号)（7-Ｂ）

９月４日 松永 司様 (7 番 4 号)（5-Ｂ）が退会されました。

● 山田商店前の新しい住宅地から子供が飛び出してくることがよくありますので車を運転

される方は十分注意してください。

● 今月の廃品回収は９月２６日(日)です。

正午までに所定の場所へ出してください。（雨天決行）

＊ ヒモがゆるんでいたり、分別ができていないものは回収してもらえません。

＊ 雨の日のみ、ゴミステーションの中に入れて、濡れないようにしましょう。

いつもご協力ありがとうございます。

以上


